

Une des premières « tâches » pour une communauté chrétienne c'est d'être à l'écoute de Celui qui est son Seigneur, à l'écoute de ses frères et sœurs en humanité.

Une écoute qui ne juge pas d'avance, une écoute pleine de bonté.  
Certains portent un fardeau plus lourd que d'autres, ou tout simplement vous avez envie de pouvoir partager avec quelqu'un.  
Ce qui est la mission de tous, est porté d'une façon plus particulière par quelques uns.

Sur la paroisse Saint Matthieu, **Marc Trégouet, diacre permanent**, continue à être aumônier de la Maison d'Arrêt de Nantes, mais, disposant davantage de temps depuis quelques mois, il accepte de se tenir disponible pour cette « écoute » **tous les mardis de 17 h à 19 h**, à **Thouaré**, dans la maison paroissiale, 4 rue de Mauves .

Vous pouvez communiquer largement cette information afin qu'un maximum de personnes puissent en bénéficier.